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1° USO → Il PRESENT CONTINUOUS si usa per indicare un’azione 

                     che si svolge nel momento stesso in cui si parla, sono in  

                     corso di svolgimento (il 99% delle volte parlo al telefono). 

 

                     ESEMPIO      I’m   walking   in   the   park 

                                    (Io sto passeggiando nel parco) 

 

2° USO → Il PRESENT CONTINUOUS si usa per azioni temporanee 

                     che si svolgono in questo periodo. 

 

                     ESEMPIO      I’m   studying   english 

                                   (Io sto studiando inglese) 

                                             I’m  dieting    

                          (Sto facendo la dieta- Io sono a dieta) 

 

3° USO → Il PRESENT CONTINUOUS si usa per parlare di un futuro 

                     programmato (ovvero un’azione futura, ma che risulta 

                     programmata che è come se fosse già presente). 

 

                     ESEMPIO      Tomorrow  I’m  playing  tennis 

                                     (Domani sto giocando a tennis) 
 

IN ITALIANO → Traduco il PRESENT CONTINUOUS inglese con 

                               “STARE” + GERUNDIO o con il PRESENTE INDICATIVO 

 

ESEMPIO              What  are  you  reading? 

            (Che cosa stai leggendo? oppure Che cosa leggi?) 
 

PRESENT CONTINUOUS 
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 SOGGETTO + TO BE + FORMA BASE VERBO + -ING 

                                              (Verbo essere)  

 

                    ESEMPIO      I’m   eating 

                               (Io sto mangiando) 

 

 

 

 

 

 

 

  

FORMA CONTRATTA 

I’M EATING 

YOU’RE EATING 

HE’S EATING 

SHE’S EATING 

IT’S EATING 

WE’RE EATING 

YOU’RE EATING 

THEY’RE EATING 

FORMA ESTESA 

I AM EATING 

YOU ARE EATING 

HE IS EATING 

SHE IS EATING 

IT IS EATING 

WE ARE EATING 

YOU ARE EATING 

THEY ARE EATING 

(+) FORMA AFFERMATIVA 
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SOGGETTO+ TO BE + NOT+ FORMA BASE VERBO + -ING 
                                     (Verbo essere)  

 

                    ESEMPIO      I’m  not  eating 

                              (Io non sto mangiando) 

 

 

 

 

 

 

  

 

FORMA INTERA 

I AM NOT EATING 

YOU ARE NOT EATING 

HE IS NOT EATING 

SHE IS NOT EATING 

IT IS NOT EATING 

WE ARE NOT EATING 

YOU ARE NOT EATING 

THEY ARE NOT EATING 

FORMA CONTRATTA 

I’M  NOT EATING 

YOU  AREN’T EATING 

HE  ISN’T EATING 

SHE  ISN’T EATING 

IT   SN’T EATING 

WE  AREN’T EATING 

YOU  AREN’T EATING 

THEY AREN’T EATING 

(-) FORMA NEGATIVA 
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   TO BE + SOGGETTO + FORMA BASE VERBO + -ING + ? 
 (Verbo essere)  

 

                    ESEMPIO      Am  I  eating? 

                               (Sto io mangiando?) 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

FORMA INTERROGATIVA 

AM I EATING? 

ARE YOU EATING? 

IS HE EATING? 

IS SHE EATING? 

IS IT EATING? 

ARE WE EATING? 

ARE YOU EATING? 

ARE THEY EATING? 

(?) FORMA INTERROGATIVA 
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YES, + PRONOME PERSONALE SOGGETTO + TO BE 
                                                                       (Verbo essere) 

 

NO, + PRONOME PERSONALE SOGGETTO + TO BE + NOT 

                                                                                          (Verbo essere) 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

RISPOSTE BREVI 

YES, YOU ARE 

NO, YOU AREN’T 

YES, I AM 

NO, I’M NOT  

YES, HE IS 

NO, HE ISN’T 

YES, SHE IS 

NO, SHE ISN’T 

YES, IT IS 

NO, IT ISN’T 

YES, YOU ARE 

NO, YOU AREN’T 

YES, WE ARE 

NO, WE AREN’T 

YES, THEY ARE 

NO, THEY AREN’T 

RISPOSTE BREVI 
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DI SOLITO SI AGGIUNGE -ing ALLA FORMA BASE. 

WORK WORKING 

SE IL VERBO TERMINA IN -e, SI ELIMINA -e E SI 

AGGIUNGE -ing (TRANNE TO BE)  

WRITE WRITING 

SE IL VERBO TERMINA IN UNA CONSONANTE 

PRECEDUTA DA UNA SOLA VOCALE ACCENTATA O 

SE TERMINA IN -L LA CONSONANTE FINALE 

RADDOPPIA E SI AGGIUNGE -ing. 

SHOP SHOPPING 

RUN RUNNING 

TRAVEL TRAVELLING 

I VERBI CHE TERMINANO IN -y, AGGIUNGONO 

REGOLARMENTE -ing 

PLAY PLAYING 

TRY TRYING 

SE IL VERBO TERMINA IN -ie, TOLGO -ie, 

AGGIUNGO -y E POI -ing 

LIE LYING 

VARIAZIONI ORTOGRAFICHE 
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ESEMPI: 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VERBO PRESENT CONTINUOUS TRADUZIONE 

DANCE DANCING DANZARE 

LISTEN LISTENING ASCOLTARE 

PLAY PLAYING GIOCARE 

PUT PUTTING METTERE 

RUN RUNNING CORRERE 

SING SINGING CANTARE 

SIT SITTING SEDERE 

STAND STANDING STARE 

STOP STOPPING FERMARE 

STUDY STUDYING STUDIARE 

USE USING USARE 

WRITE WRITING SCRIVERE 

GO GOING ANDARE 

LIVE LIVING VIVERE 

LIE LYING MENTIRE, GIACERE 

LAY LAYING APPARECCHIARE 

EAT EATING MANGIARE 

TRAVEL TRAVELLING VIAGGIARE 

BEGIN BEGINNING INIZIARE 

READ READING LEGGERE 

BE BEING ESSERE 

HAVE HAVING AVERE 

PHON PHONING TELEFONARE 

SWIM SWIMMING NUOTARE 

WIN WINNING VINCERE 

TAKE TAKING PRENDERE 

SHINE SHINING 
BRILLARE, 

SPLENDERE 

LOVE LOVING AMARE 

MAKE MAKING FARE 

LOOK AT 

LOOK FOR 
LOOKING 

GUARDARE - 
CERCARE 

SLEEP SLEEPING DORMIRE 

   

   

   

   



 

prof.sse Scerbo e Bosisio 

• NOW  /   FOR NOW        → ORA, ADESSO   /   PER ORA 

• RIGHT NOW                   → PROPRIO ADESSO 

• AT THE MOMENT          → IN QUESTO MOMENTO 

• STILL                              → ANCORA, TUTT’ORA, ANCHE 

• FOR THE TIME BEING  → PER IL MOMENTO 

• TONIGHT                       → STANOTTE 

• THIS MORNING            → QUESTA MATTINA 

• THIS AFTERNOON       → QUESTO POMERIGGIO 

• THIS EVENING              → QUESTA SERA 

• THIS WEEK                   → QUESTA SETTIMANA 

• THIS WEEKEND           → QUESTO FINE SETTIMANA 

• THIS MONTH                → QUESTO MESE 

• THIS YEAR                   → QUEST’ANNO 

IL PRESENT CONTINUOUS È SPESSO 

ACCOMPAGNATO DA AVVERBI ED 

ESPRESSIONI DI TEMPO QUALI: 


